

DNL-Team startet mit zwei Siegen – Schüler besiegen Landshut

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Dienstag, den 08. September 2015 um 17:23 Uhr



Die DNL-Mannschaft des EV Regensburg ist mit zwei Auftaktsiegen in die neue Spielzeit gestartet. Die Schüler gewinnen ihr letztes Testspiel in Landshut.

Besser hätte der Start der Regensburger DNL-Mannschaft nicht sein können. Am Samstag gewann das Team von Stefan Schnabl und Peter Drews bei den Starbulls Rosenheim mit 2:0 (0:0, 0:0, 2:0). Nach zwei torlosen Dritteln gelang Arthur Platonow in der 42. Spielminute die verdiente Führung für die Gäste aus der Domstadt. Den Schlusspunkt setzte in der letzten Spielminute Robin Deuschl mit dem Treffer ins leere Tor. Am Sonntag feierten die Oberpfälzer einen 4:3 (2:0, 2:2, 0:1)-Heimerfolg gegen den EC Bad Tölz. Die Hausherren erwischten einen perfekten Start und gingen durch Tim Brunnhuber (2.) und Yannick Drews (4.) früh mit 2:0 in Führung. Im zweiten Abschnitt kamen die Tölzer Buam durch Aziz Ehliz (24.) vorerst wieder heran. Durch zwei Powerplaytreffer von Philipp Grünbeck (34. und 35.) zogen die Domstädter auf drei Tore Vorsprung davon. Kurz vor Ende des zweiten Drittels brachte Marinus Reiter den EC Bad Tölz wieder ins Spiel (39.). Für Spannung sorgte im letzten Drittel der Anschlusstreffer von Julian Kornelli in der 50. Spielminute. Zuvor musste Robin Deuschl nach einem unglücklichen Check mit einer Spieldauerstrafe vorzeitig zum Duschen. Die Regensburger verwalteten die knappe Führung bis zum Ende und holten den zweiten Sieg im zweiten Spiel.

Auch die Schülermannschaft des EV Regensburg war am Wochenende erfolgreich. Am Sonntag besiegte der EVR den EV Landshut im Rahmen eines Vorbereitungsspiels mit 7:5.